

Nasse Wände – was tun?

Die Isotec-Gruppe ist seit über 30 Jahren am Markt und hat mehr als 100'000 Immobilien erfolgreich saniert.

Der Bau oder Erwerb einer Immobilie ist für die meisten Menschen eine Lebensentscheidung. Umso bedrückender ist es für die Eigentümer, wenn sich Feuchteschäden an den eigenen vier Wänden zeigen. Doch selbst wenn sich die Betroffenen an vermeintliche Profis wenden, ist das keine Gewähr für dauerhaft trockene Wände. Viele Eigenheimbesitzer haben bei einer Profi-Sanierung keinen dau-



erhaften Erfolg gehabt. Für die Betroffenen ist das eine Horrorvorstellung, denn entsprechende Sanierungsarbeiten können sich durchaus auf fünfstelligen Beträge belaufen. «Nicht selten werden wir gerufen, um eine schiefgelaufene Sanierung dauerhaft zu beheben», so Fabian Walzer, der mit seinem Fachbetrieb zur ISOTEC-Gruppe zählt. ISOTEC hat spezielle Verfahren entwickelt, die gegen verschiedene Arten von Feuchtigkeit schützen. Mehr als 150'000 Online-Besucher informieren sich jeden Monat unter isotec.ch über die Verfahren. Kunden können dort über 15'000 ungefilterte Kundenmeinungen zu erfolgreich abgeschlossenen ISOTEC-Sanierungen einsehen. ISOTEC bietet Eigenheimbesitzern zudem eine kostenlose Vor-Ort-Analyse an, die unverbindlich ist.

ISOTEC-Fachbetrieb
Abdichtungssysteme Walzer AG
Frohburgerstrasse 32, 4132 Muttenz
Teichgässlein 9, 4058 Basel

Ansprechpartner: Fabian Walzer, Tel. 061 461 70 00
walzer@isotec.ch, www.isotec-walzer.ch